

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



Salle Albert-Dumouchel à Salaberry-de-Valleyfield UNE VOCATION ESTIVALE SPÉCIALISÉE EN RÉSIDENCES D'ARTISTES

En période estivale, le diffuseur multidisciplinaire de spectacles Valspec de Salaberry-de-Valleyfield offre aux producteurs et aux groupes artistiques en arts de la scène d'utiliser la Salle Albert-Dumouchel pour organiser des résidences d'artistes. Cet important diffuseur qui ne programme pas de spectacles dans sa salle principale à ce moment de l'année entend lui donner cette vocation spécialisée en résidences d'artistes.

« Que ce soit à l'amorce de la création d'un spectacle ou à l'étape finale de production avant les premières devant public, la Salle Albert-Dumouchel se veut un lieu propice à l'émergence ou à la consolidation de concepts artistiques », a souligné Claudéric Provost, directeur de la programmation et des communications chez Valspec. À son avis, les équipements techniques à la fine pointe et le personnel technique qualifié constituent des atouts indéniables pour les créateurs.

Jean-Pierre Leduc, vice-président directeur de Valspec, renchérit en affirmant « l'été à Salaberry-de-Valleyfield, il y a une suite de fêtes et de festivals extérieurs. Nous sommes partenaires de certains. Nous avons même la responsabilité de la programmation de spectacles toutes les fins de semaine sur la scène flottante du Vieux Canal au centre-ville, notre grande salle est alors entièrement disponible.

Les deux gestionnaires de Valspec rapportent qu'il existe diverses possibilités de subventions pour les producteurs de spectacles et les troupes d'artistes qui voudraient organiser une résidence d'artistes à la Salle Albert-Dumouchel. À cet égard, l'équipe de Valspec peut accompagner les demandeurs dans leurs démarches pour le financement de leur projet.

Bien que Salaberry-de-Valleyfield soit facilement accessible matin et soir à partir de Montréal, l'équipe de Valspec est aussi en mesure d'aider les artistes et leurs techniciens à trouver des lieux de séjour à des prix abordables à proximité de la salle de spectacle.

Valspec qui a amorcé sa 39e saison diffuse annuellement une moyenne de 200 spectacles, dont 150 spectacles en salle, qui lui permettent de rejoindre plus de 55 000 spectateurs avec sa programmation régulière.

Pour en savoir davantage sur le programme de résidence d'artistes en période estivale à Salaberry-de-Valleyfield et sur les possibilités de financement, il faut contacter Claudéric Provost, au 450 373-1739, poste 103.

- 30 -

Source : Marcel Lalonde – FRACTALE Communication – 450 370-3322